

Mémoire collective

La stèle du père de l'Indépendance rénovée



Le sénateur CLR, Djibril Baba (à droite), à côté de Calixte Nsied Edang de la famille Léon Mba.



Une vue du monument Léon Mba réhabilité par le sénateur CLR, Djibril Baba.



Une vue des convives présents à la cérémonie.

L.R.A.

Libreville/Gabon

Lundi 15 août dernier, le monument à l'effigie de Léon Mba, désormais lifté,

au Carrefour éponyme a été réceptionné par le sénateur du Centre des libéraux réformateurs (CLR), Djibril Baba, et la famille de l'illustre disparu. L'œuvre a, par la suite, été dévoilée aux populations dans sa version réhabilitée.

LE monument Léon Mba a été rénové. Il a retrouvé son lustre et trône avec fierté face à la maison du premier président du Gabon indépendant, sis au carrefour qui porte son

nom à Libreville. Les travaux de sa réhabilitation, œuvre du sénateur du Centre des libéraux réformateurs (CLR), Djibril Baba, ont été salués par Calixte Nsied Edang, au nom de la famille du disparu.

Le lifting effectué par l'Entreprise de bâtiment, travaux publics et espaces verts, a consisté à peindre avec des couleurs dorées, le buste du père de l'Indépendance barré d'une écharpe vert-jaune-bleu, et posé sur une architecture blanche. L'environnement décoratif de la stèle a aussi subi une belle toilette pour perpétuer encore et toujours le souvenir de l'illustre homme. La rénovation, ainsi faite a été dévoilée

aux populations et aux nombreux convives présents au nombre desquels Jean Boniface Asséolé, fondateur du CLR.

Djibril Baba s'est dit satisfait des travaux, mieux, d'apporter sa contribution afin de redorer l'image historique de notre pays. Aussi, souhaite-t-il que le lieu où est posé la statue soit érigé en grande place publique. "Ce n'est peut-être qu'un rêve mais ce pourrait être à l'image de ce que l'on voit à Paris", plaide-t-il. Et, que l'habitation de Léon Mba, situé tout en face du monument à lui dédié, devienne, quant à elle un musée. "Un peu comme avec Albert Schweitzer à Lambaréné, où l'on a

l'impression que le Grand blanc vit dans chaque recoin de sa maison. On pourrait faire la même chose avec l'habitation du président Léon Mba pour la postérité, afin que les générations futures puissent revivre l'histoire de cet illustre homme", a réclaté M. Djibril.

Autre vœu émis par le sénateur CLR, qu'en ces temps de commémoration de l'indépendance du Gabon, que les uns et les autres gardent à l'esprit la prospérité et la quiétude du pays. "Car un peuple qui a peur ne peut vaquer paisiblement à ses occupations. Posons des actes comme la réhabilitation de ce monument pour que le Gabon gagne", a-t-il terminé.

Vie des entreprises

Mouvement d'humeur à Sodexo Gabon



Les délégués du personnel de Sodexo Gabon face à la presse.

F.A.

Libreville/Gabon

SUITE au non respect des clauses du départ négocié des salariés de Sodexo Gabon par la direction Afrique de cette entreprise du secteur de la restauration, l'ensemble du personnel de cette entreprise a entamé vendredi dernier une grève à son siège, aux Charbonnages.

Ce mouvement d'humeur a pour but d'interpeller la direction de Sodexo et l'Etat face à la situation de licenciement économique en vue de plus de la moitié des effectifs, évalués à environ 600 agents.

« En effet, lors de notre rencontre du 26 juillet dernier avec les syndicats, nous avons fait des propositions raisonnables des mesures d'accompagnement pour

ceux qui partiraient. Il était question que ces dirigeants reviennent vers nous 10 jours après. Ce qui n'a pas été fait. C'est pourquoi nous interpellons la direction et l'Etat par rapport à la situation qui prévaut au sein de Sodexo. Afin de trouver une solution », a déclaré un des délégués du personnel. Pour ce qui est de la proposition des dirigeants au sujet des indemnités de départ, ces derniers souhaitent les régler en tenant compte de la durée des employés, et ce à partir de 7 ans. Soit deux mois de salaire pour les 7-10 ans d'anciennetés, trois mois de salaire pour les 11-15 ans d'ancienneté et plus, et enfin 4 mois de salaire pour les 16 ans d'ancienneté et plus. Ce qui a été rejeté par les employés.

Les grévistes, quant à eux, proposent de régler ces indemnités de départ selon

le salaire des employés. Soit 30 mois de salaire pour les salaires compris entre 118 000 à 350 999 FCFA, 20 mois de salaire pour les salaires compris entre 351 000 à 700 999 FCFA et 15 mois de salaire pour les salaires compris entre 701 000 et plus. Pour ces derniers, il n'est pas question de mettre la barre à 7 ans d'ancienneté mais d'ouvrir la possibilité aux salariés intéressés par ces départs.

« La situation dans laquelle nous nous trouvons actuellement montre que ces gens ne respectent personne. Censés gérer la sous-région, ces derniers ont viré le directeur général Gabon et ont muselé le reste de la direction, pris les choses en main au point que le directeur Afrique signe en lieu et place du directeur général », ont dénoncé les employés.